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特集2

これからの社会を担っていく
新成人のみなさん３人と村越市長に、
市川市の好きなところやこれからの街づくりなどについて、
市川の街を見渡せるアイ・リンクタウン展望施設で
語っていただきました。　　　　　　　   （広報広聴課）

——みなさんの市川市の好きな場所やものはなんですか。

岩崎　私が好きな場所は、法華経寺に向かう参道沿いにある商店会で
す。雰囲気や景観がよくとても気に入っています。
市長　良いですね。私も商店会にある茶店は好きなスポットの一つで、
夏にお店で食べるかき氷は、格別な思いがあります。
早川　私が好きなところは、梨がおいしいところと、住みやすいところで
す。市川の梨は市外の人にもPRでき、とても良いと思っています。
市長　私も梨畑の近くで育ち、市川の梨はとても身近に感じています。
梨以外にも、行徳の神

み こ し

輿やノリ、貝塚などを今も多く残す縄文から続く
歴史、著名な文化人が住んだ街など、さまざまな魅力があふれています。
市川市にはまだ伝えきれていないた
くさんの魅力があるので、これらを市
外や県外、はたまた海外にも伝えてい
き、みなさんが誇れる市川市にしてい
きたいと思います。

礒　私は現代産業科学館や中央図書館、映画館といった楽しめる場所が
たくさんあるところが好きです。文化が根付いていて、また都内にもす
ぐに出ることができる、ちょうどよい街だと思います。
市長　いろいろなところに行くんですね。ちょうどよい街ということ
ですが、私は市川市を、それを超えて「いつも新しい流れがある市川」と
いうような一歩進んだ街にしていきたいと考えています。例えば、昨年
LINEで住民票を取れるようにしましたが、そういった新しい取り組み
を今後も進めていきたいと思います。

——みなさんの目標について教えてください。

岩崎　街の景観づくりに興味があり、市川市の都市環境に携わっていき

たいと思います。景観は最初に目に入るところなので、きれいな景観は
街の魅力になると思います。できれば市役所の職員になり、統一した景
観をつくり、市川市をすてきな街にできればいいなと思っています。
市長　統一された景観というのは、街の個性にもなりとても魅力的だと
思います。市川市は景観づくりを通してもっと活気のある街にできる
と思うので、ぜひ職員になっていただいて、一緒にすてきな街にしてい
きましょう。
岩崎　ありがとうございます。頑張ります。
早川　私は筋トレを趣味にしていて、健康な体づくりのためのサプリメ
ントを作りたいと考えています。健康は生活する上で基礎となるもの
で、栄養を補うサプリメントはより身近なものであるという価値観を広
めるのが夢で、ここ市川でそれを作りたいと思います。
市長　とても面白い考えだと思います。市川市は「健康都市いちかわ」
を掲げ、みなさんの心や体の健康と街の環境整備への取り組みを進めて

います。この問題は行政だけでなく、市民のみなさんや民間企業と協働
で行っていくことでより効果的になるので、ぜひ一緒に取り組みを進め
ていただければと思います。
早川　はい、頑張ります。また、市川市で子育てをして、この価値観を次
世代にも伝えていきたいと考えています。

礒　私はWebサイトを見た
ときに、使い方が分からなかっ
たり、見たいページにたどり
着けなかったりしたことがあ
り、初めての人にも分かりやす
いWebデザインを作りたいと
思っています。
市長　市川市のWebサイトも、
より分かりやすく、使いやすくするために改善の余地があると思ってい
ますので、ぜひその際はご意見をいただければと思います。

岩崎　南八幡にある仮本庁舎は、新庁舎ができたあとはどうなりますか。

市長　新第2庁舎として、南八幡仮設庁舎に入っている教育委員会や、
市川南仮設庁舎に入っている街づくり関係の部署などが入る予定です。
また、新第1庁舎では市民が窓口を渡り歩かず、ワンストップで手続きが
行えるような、先を見据えた庁舎にしたいと考えています。
早川　手続きの際に窓口をいろいろ回る「役所」という考え自体が変わ
るということですか。
市長　そのとおりです。手続きを行うところだけでなく、市民の交流ス
ペースなどを設け、街全体を盛り上げるような場所にしたいと思ってい
ます。
礒　どんどん新しく変化していきますね。次に行っていきたいことは
なんですか。
市長　環境問題について考えています。例えばごみを減らすために、生ご
みを分別して資源化します。さらに資源化した生ごみを利用し電気を作っ
て災害時の停電の際に使えるようにして、災害に強い街にしたいと考えて
います。
一同　おぉ。
早川　市川市の強みはなんですか。
市長　市川市はおかげさまで財政的に自立している街であり、さまざま
な特色を自ら出していける街です。そのために、タウンミーティングな
どで市民のみなさんからの意見をいただいて、一緒により良い街にして
いけることが強みだと思います。

市長　今日対談して、みなさんがしっかりとした考えを持っていること
に大変感心しました。みなさんに今後も市川市に住み続けて、仕事や子
育てをしていく街として選んでいただけるように、数十年後を見据えた
街づくりをしっかりと行っていきたいと思います。みなさんもその夢
がかなえられるようぜひ頑張ってください。一緒に市川市をより良い
街にしていきましょう。

（中左）

（右）
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市長：村越 祐民（むらこし　ひろたみ）

新成人：①名前、②職業、③目指していること
①岩﨑 冬瑠（いわさき　ふゆる）　②大学生
③街の景観づくりなどの都市環境に携わりたい
①早川 宜文（はやかわ　よしふみ）　②大学生
③健康な体づくりのためのサプリメントをつくりたい
①礒 愛美花（いそ　えみか）　②大学生
③誰にでも分かりやすい Webサイトをデザインしたい
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岩崎　知らなかったことが
多く学べて、市川市の魅力に
改めて気づきました。市川
市にまだまだ発展できる可
能性を感じることができた
ので、自分も夢に向かって
頑張りたいと思います。

礒　たくさんの話を聞け
て、市川市が今進めている
ことのすごさを感じること
ができました。私も同じよ
うに目標に向かって進んで
いきたいと思います。

早川　学ぶことが多く、新
たな発見もあり、とても有
意義な時間でした。一人
の市川市民として、今後は
しっかりした目標をもって
一緒に市川市を盛り上げて
いきたいと思います。


